



学校の教育目標「かしこくて あたたかくて たくましい子」

山県市立伊自良北小学校
令和7年11月25日 第8号
〒501-2132 山県市掛217
TEL 0581-36-3352

<https://www.city.yamagata.gifu.jp/site/ijira-kitasyo/>

冬の訪れを感じる季節となりました。地域の皆様には、いつも温かいお力添えをいただき、心より感謝申し上げます。11月の伊自良北小では、様々な教育活動を通して、子どもたちの「かしこくて あたたかくて たくましい」姿がたくさん見られました。活動の中で見せてくれた子どもたちの表情はどれも生き生きとしており、頬もしさを感じた1か月でした。

白山小学校との交流を通して

白山小学校との交流は今年で2回目です。今年度は、本校の「十六拍子」を生かした体験ブースを設けました。2つの仲良し班チームに分け、白山小の「わたの木祭り」に参加するグループと、「十六拍子」のブースで説明をするグループが交代で活動しました。



北小の児童が「十六拍子」を打って見せると、白山小の児童の目が輝き「すごい！」「もっとやってみたい。」という声が広がりました。本校の子どもたちも、自分たちが取り組んでいる伝統「十六拍子」について丁寧に伝えようとする姿勢が見られ、相手を思いやる温かさや、自分たちの地域を誇りに思う気持ちが育っていることを実感しました。

北小スポーツフェスティバル(SF)開催

素晴らしい秋晴れの空の下、今年の SF(スポーツフェスティバル)は「十六拍子」の力強い太鼓の音で幕を開けました。保存会の皆様、地域の皆様の協力で「龍回し」も披露することができ、SFのオープニングを盛り上げてくれました。子どもたちの太鼓を打つ腕は力強く伸び、オレンジ色の法被姿はとても凛々しく、仲間と心を合わせて太鼓を打つ姿に成長を感じました。

今年の SF のスローガンは、『完全燃焼 ~最高の仲間と最高の瞬間を~』でした。この目標に向けて、伊自良北地区全体で盛り上がるよう競技にも工夫を取り入れました。地域の皆様と対戦した「玉入れ」では、「地域の方チーム(チーム伊自良)」が玉を100個を入れる快挙を達成し、大歓声が上がりいました。地域の皆様の団結力のすごさを見せていただきました。来年度は、この100個という数字が大きな目標になります。

子どもたちの「頑張れ！」という温かい応援もたくさん飛び交い、仲間を思いやる姿、責任をもって役割を果たそうとする姿に、本校が大切にする「あたたかさ」と「たくましさ」がしっかり育っていることを実感しました。地域や保護者、関係者の皆様、温かい声援や片付けなど、ご支援ご協力をありがとうございました。



お待たせしました！「ぎんなん販売」のお知らせ

★遊楽舎前で販売します

12月10日(水)、17日(水) 8:30~9:30に販売します。

★伊自良北小で無人販売しています

11月～12月24日の平日 8:30~14:30まで販売します。

※5袋以上まとめて購入される方は北小までご連絡ください 0581-36-3352

♪ ロビーコンサートのお知らせ ♪

12月24日(水)山県市役所ロビー

12:30~12:55 お待ちしています！

伊自良北小学校の
ホームページはこちらから！
「子どもたちの輝き2025」へ

